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Prof. Dr. Marc Piazolo | Lagerstraße 46 | 66424 Homburg/Saar 

Stadtratsfraktion Homburg/Saar 

  
    

    

    

    

  Fraktionsvorsitzender | Prof. Dr. Marc Piazolo 

  Stv. Fraktionsvorsitzende | Katrin Lauer 

 Stv. Fraktionsvorsitzender | Prof. Dr. Frank Kirchhoff 

An den  
Bürgermeister der Stadt Homburg 

  

Herrn Michael Forster 
Rathaus am Forum 5 
66424 Homburg 

  

Datum |  23.05.2022 

 
 
 
 
A n f r a g e   
 
Musikpark Homburg | Nutzungskonzept ab 2022 

 
 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Michael Forster, 

 

im Namen der Fraktion Die Grünen bitten wir Sie die nachfolgende Anfrage auf die 

Tagesordnung der Stadtratssitzung am 02. Juni 2022 zu setzen und bitten um Auskunft. 

Für die Bereitstellung relevanter Schriftstücke bzw. Informationen vor der Ratssitzung 

bedanken wir uns. 

 

freundliche Grüße 

 

 

Katrin Lauer     Marc Piazolo 

 

 

      

  

___ 

___ 



2 
 

Prof. Dr. Marc Piazolo | Lagerstraße 46 | 66424 Homburg/Saar 

Hintergrund:     

Seit 2012 befindet sich der Musikpark Homburg (Entenmühlstraße) im Besitz der HPS und 
verursacht (netto) jährlich Kosten. Nachdem die Covid-19 Pandemie aktuell in eine neue 
Phase übergeht und größere Veranstaltungen wieder möglich sind, stellt sich die Frage nach 
der künftigen Art der Nutzung dieses Objektes.  

 

Um hierzu eine sinnvolle Entscheidung treffen zu können, bitten wir um eine umfassende 
Beantwortung folgender Fragen bzw. um die Bereitstellung relevanter Informationen.  

 

- Welche Ausgaben sind im Zeitraum 2012-2021 in den Erwerb und die Aufwertung der 
Immobilie geflossen? In welcher Höhe stehen diesen Ausgaben Einnahmen gegenüber?  

Eine tabellarische Gegenüberstellung der Einnahmen / Ausgaben (pro Jahr) begrüßen wir 
ebenso wie die Unterteilung der Einnahmen- und Ausgabenseite nach relevanten Positionen. 
Insbesondere ist auf die direkte finanzielle Belastung des städtischen Haushaltes 
einzugehen. 

Zudem bitten wir um die Wiedergabe der Nutzerstatistik p.a. inkl. Besucher*innen pro Event 
bis Frühjahr 2020. 

- Welche Vermietungsverhältnisse für den Musikpark lagen bisher bzw. liegen aktuell vor? 

- Liegt für den Musikpark eine Nutzungsordnung seitens der HPS oder der Homburger 
Kulturgesellschaft gGmbH vor?  

- In welcher finanziellen Höhe bzw. in welchen Bereichen liegt im Mai 2022 ein 
Sanierungsstau vor? 

- Wie sieht das Nutzungskonzept für die Zukunft aus? 

 

Gerne sprechen wir uns auch direkt mit dem Leiter Stabsstelle Beteiligungsmanagement 
bezüglich der Aufbereitung der von uns gewünschten Informationen ab. 

 

Vielen Dank im Voraus. 
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